

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Richard Quaas  
Stadtrat Thomas Schmid

## **ANTRAG**

18.03.15

### **Heidemannstraße zwischen Freisinger Landstraße und Autobahn sanieren!**

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Fahrbahnbelag der Heidemannstraße wird im Abschnitt zwischen der Freisinger Landstraße und der westlichen Autobahnauffahrt zur BAB 9 baldmöglichst erneuert.

#### **Begründung:**

Der Fahrbahnbelag der Heidemannstraße östlich der Autobahnauffahrt zur BAB 9 stadteinwärts ist in einem bejammernswerten Zustand. Schon vor der Umleitung über die Straße während des Brückenbaus auf der A 9 war dieser Straßenabschnitt schon in einem vergleichsweise schlechten Zustand. Durch den erhöhten Verkehr damals hat sich der schon schlechte Zustand nochmals zusätzlich verschlechtert. Absenkungen, schlecht geflickte Schlaglöcher, Risse usw. kennzeichnen heute den Fahrbahnbelag dieser vielbefahrenen Verbindungsstraße im Münchner Norden.

Den Anwohnern der Siedlungen war in einer Bürgerversammlung damals zugesagt worden, dass das Straßennetz dort nach der Autobahnbaustelle verbessert würde, geschehen ist bislang nichts! Es wird an der Zeit, diese Zusage umzusetzen und wenigstens diesen maroden Abschnitt der Heidemannstraße mit einem neuen Belag zu versehen.

Richard Quaas, Stadtrat

Thomas Schmid, Stadtrat